

PRIÈRES
ET CÉRÉMONIES

POUR LA
CONSÉCRATION D'UN ÉVÊQUE

LA préparation du lieu où se fait cette consécration consiste principalement en deux autels, et un trône pour l'Evêque consécrateur. L'un de ces autels doit servir pour dire la Messe, et pour faire toutes les cérémonies de la consécration; et celui-là est garni pour l'ordinaire d'une croix au milieu, et de six chandeliers avec six grands cierges où sont attachés les armoiries de l'Evêque qui fait la cérémonie, avec celles de l'Evêque qui doit être sacré; l'autre, qui est plus petit et moins orné, doit servir seulement au nouvel Evêque pour s'habiller, et pour dire de la Messe tout ce qui précède l'offrande. C'est